

1. Okt. 1957

Ra

CVJM Duisburg - Laar

An Den  
Kreisverband der CVJM  
Duisburg e.V.

Bericht zur Kreisvertretung

Der CVJM Duisburg - Laar, unter der Leitung von Herrn Junk, hat im letzten Jahr seine Aufbauarbeit erfolgreich weitergeführt. Seine Mitgliedschaft hat sich auf 28 Jungen erhöht. Das Gros der Mitglieder befindet sich in der Jungschar bzw. der Jungenschaft.

Als wesentliche Neuanschaffungen hatten wir im letzten Jahr einen grossen Benzinkocher, ein Viermannszelt, mehrere Spiele und zahlreiche Gesangbücher.

Im Sommer führten wir mehrere Samstag - Sonntag - Fahrten mit allen Gruppen sowie drei grosse Urlaubsfahrten mit kleineren Gruppen durch. Herr Junk und ein Jungenschaftler waren zum Bayrischen-Wald für 14 Tage. Hermann Portmann und drei weitere Jungen waren in Frankreich und Dietrich Rahm machte eine Solo - Fahrrad - Tour nach England.

Als nächstes grösseres Werk haben wir die Aussehmückung unseres Heimes ins Auge gefasst. Unser kleiner Raum soll tapeziert und gestrichen werden. Der Kostenanschlag hierfür beläuft sich auf ca. 100.- DM. Bei der Finanzierung hat uns die Gemeinde ihre Unterstützung zugesagt.

Für die nächste Zeit plant unsere Tischtennismannschaft ein Tischtennisturnier. Es würde uns freuen, wenn sich alle Vereine aus dem Duisburger Norden daran beteiligen würden. Näheres würden wir bei Interesse von Vereinen noch bekanntgeben. Bis zur Kreisvertretung grüsst der

C V J M Duisburg - Laar

*Dietrich Rahm*